
第４回 駐在員・区長・自治会長との意見交換会 

日程：平成２８年７月２９日金曜日 午後３時４０分～５時 

場所：全員協議会室（４階） 

 

◎出席：駐在員・区長・自治会長（敬称略） 

 西山秋滿（諸輪区長）、磯村朗（和合区長）、野々山潤（傍示本区長）、

石川則彦（祐福寺区長）、近藤幸夫（部田区長）、浅井昭喜（和合ケ丘自

治会長）、藤木雅博（和合ケ丘駐在員）、山口芳生（諸輪住宅自治会長）、

鈴木孝夫（白鳥自治会長）、横井一男（御岳自治会長）、牛田健二（御岳

駐在員）、清水英樹（春木台自治会長）、半田清春（北山台自治会長）、

古田靖子（押草団地北駐在員）、深見芳行（代理 押草団地南自治会長）、

市川稔（西白土区長）、野々山清子（部田山自治会長）、近藤昇（清水自

治会長） 

◎出席：議員（敬称略） 

 石橋直季、國府田さとみ、新家光江、西尾隆男、加藤達雄、いしいゆみ、

加藤宏明、若松孝行、水川淳、井俣憲治、加藤啓二、近藤鑛治、若園ひ

でこ、門原武志、箕浦克巳、星野靖江 

◎進行担当：水川淳議員（副議長） 

◎記録担当：門原武志議員（広報広聴委員） 

 

■主なスケジュール 

 １開会あいさつ（議長 箕浦克巳） 

 ２議員自己紹介の後、駐在員・区長・自治会長自己紹介 

 ３意見交換 

【意見交換の主な内容】 

 ①道の駅について 

 （質問） 道の駅の進行状況について 

 （総務経済委員長 加藤啓二議員） 「議会だより８月１日号」のとおり、

議会の修正により調査費のみが決まった。場所は１５３号バイパス沿いら

しいが具体的な提案はない。 

 （議長 箕浦克巳議員） 町ホームページに掲載されているとおり、調査業

者の選定中である。 

 （質問） 道の駅の建設費と維持費について 

 （総務経済委員長 加藤啓二議員） 未定。町はこれから調査すると説明し

ている。 

 （副議長 水川淳議員） 一般質問の答弁では、自治体・国・県が負担する

「一体型」を想定しているとのこと。 

 

 ②空き家などについて 



 （意見） 空き家の持ち主が分からず困っている。 

 （井俣憲治議員） 議会では個人情報保護に関する意見書を国に提出した。 

 （副議長 水川淳議員） 土地の草刈りの依頼は役場からしている。 

 

 ③議員に期待すること 

 （意見） 「議会だより」や議員個人の印刷物が楽しみ。 

 （意見） 議員には地区のパイプ役になってほしい。 

 

 ④役場の仕事の分担について 

 （意見） 固定資産税の賦課を担当する税務課は土地の持ち主を知っている

から草刈りの話を地主にできるのではないか。 

 （議長 箕浦克巳議員） 貴重なご意見として町に伝える。 

 

 ⑤消防広域化について 

 （質問） 消防本部が大きくなることは本当にいいことなのか。 

 （加藤宏明議員） 時代の流れだと思う。消防業務が広域化することによっ

て、藤田保健衛生大学病院や愛知医科大学病院が管轄内になるのはいいこ

とだと思う。 

 （井俣憲治議員） 消防力の低下を危惧されているのだと思うが、注意する。 

 

 ⑥交通事故防止について 

 （意見） 信号がある交差点でも交通事故があった。事故に遭わないための

知識を得るために、事故事例を具体的に示してほしい。 

など 

 

 ４閉会あいさつ（議長 箕浦克巳） 

 

 

※第４回駐在員・区長・自治会長との意見交換は、駐在員会議開催日に合わせ

ての日程調整でした。出席された皆さんは駐在員会議終了後、３階の政策審議

会室から開催会場である全員協議会室（４階）へと階段で移動されましたが、

ほとんどの方は初めての来場であったようです。 

駐在員会議終了後の限られた時間でしたが、今年度４月からの多忙な業務の

なかで常日頃感じたことやご苦労なことなども含め、意見交換をとおして情報

の共有を図る良い機会となりました。 

本会は開かれた議会活動のひとつとして年１回の開催ですが、議会に対する

貴重な御意見を真摯に受け止め、今後の議会活動に活かすよう議員各位、努め

てまいります。                （広報広聴委員長 星野） 


